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Santiago, Agosto 08 de 1990 

Sehor 

Eugenio Yunis 

Director Nacional de Turismo - SERNATUR 

Av. Providencia 1550 

Presente  

Estimado Eugenio: 

Como es de tu conocimiento, uno de los 

proyectos prioritarios impulsados por la Comisión Nacional V 

Centenario, es la restauración de los fuertes de Valdivia. 

Dicho proyecto ha sido especialmente valorado 

por la Casa Real, motivo por el cual se contempla una visita de los 

Reyes de EspaMa a Corral y Niebla durante su permanencia en Chile, 

en octubre próximo. 

La Comisión Nacional ha recibido un proyecto 

de restauración de dichos fuertes, pero consideramos que el mismo 

debe ser necesariamente complementado con una valoración de esta 

iniciativa en un marco más amplio. Es decir, desearíamos que este 

esfuerzo dé origen a un flujo turístico importante hacia la zona; 

motive al sector privado a invertir en ella; genere visitas 

escolares de todo el país y pueda, incluso, ser promovido en el 

extranjero. 

Por ello, se ha pensado en incorporar a los 

fuertes, en primer lugar, museos de sitio que reflejen la vida del 

mismo y rescaten su historia. 	Pero aún así, esto no nos parece 

guficiente. 
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Deseamos por lo tanto, solicitar a SERNATUR un 

estudio técnico de la infraestructura turística de la zona; las 

posibilidades que ésta tiene de generar circuitos locales y de 

integrar los mismos a flujos mayores en el ámbito nacional e 

internacional; las proyecciones sobre la inversión turística y, 

sobre todo, nos interesaría que a la luz de esta realidad y el 

objetivo que persigue la Comisión Nacional, SERNATUR pueda elaborar 

un proyecto lo más completo posible que apunte a ese fin, y a 

definir qué tipo de inversiones podría realizar el Estado en 

infraestructura básica, para motivar inversiones privadas en la 

zona. 

El proyecto antes mencionado, seria presentado 

a las autoridades espanolas para su eventual financiamiento en el 

marco de la idea general de la restauración de los fuertes de 

Valdivia. 

De ser posible lo anterior, mucho te 

agradecería puedas enviarnos ese documento durante el mes de 

agosto. 

Te saluda muy atentamente, 

CARL 	BASCURAN EDWARDS 

Preside e de la Colfisión Ejecutiva 

Quinto Centenario 

CBE/ppc 
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